



Bordeaux, le 21 janvier 2016

RETOURS SUR 2015, PORTEURS D'ESPÉRANCE EN 2016

Chers amis du Projet de l'Arche en Gironde,

De nombreuses rencontres ont été organisées en 2015. En effet, la nouvelle équipe du projet se documente en visitant les communautés voisines : Charente, Lot-et-Garonne, et Haute-Garonne. D'autres rencontres ont également été organisées, à Paris, avec les équipes de différents projets en cours, ainsi qu'avec la Fédération de l'Arche, qui nous accompagne. Ces échanges constituent le cœur du dossier de candidature auprès du département, soucieux de l'intégration des personnes accueillies dans la ville. Vos idées de partenariat seront les bienvenues.

La partie immobilière du projet avance aux côtés de Clairsienne, entreprise sociale pour l'habitat qui construira pour notre compte. Un avant-projet architectural sera présenté dans le dossier en réponse à l'appel à projet du département.

Tout au long de l'année 2015, nous avons organisé, dans nos locaux à Bègles, des petits ateliers pour des personnes handicapées, dont les parents restent sur le site : ceux qui seraient intéressés peuvent rejoindre cette sympathique compagnie, tel est le vœu que nous formons !

2016 sera l'année de tous les défis, avec notre réponse à l'appel à projet que lance le département de la Gironde dès janvier, ainsi que la finalisation de l'achat du terrain prévue avant avril (900 000€ plus les frais de notaire) et la modification du PLU en fin d'année 2016.

Différentes actions de communication jalonneront l'année 2016. La toute première est le concert au Théâtre Femina à Bordeaux le 23 janvier 2016, où nous vous attendons nombreux pour applaudir cette nouvelle troupe de chanteurs qui reverseront leurs bénéfices à notre projet.

Alors, vous vous doutez bien du vœu que nous formulons pour cette année nouvelle, celui de voir notre projet franchir avec succès toutes les étapes annoncées, afin de permettre aux personnes handicapées de vivre prochainement au sein de notre communauté de l'Arche en Gironde.

Notre volonté est de réussir ce projet, pour tous, en rassemblant les personnes fragiles, leur famille, leurs amis, ceux qui seront résidents de la communauté, et tous les autres ! Sans attendre, nous vous proposons de fêter carnaval ensemble le 6 février prochain, au Becquet, à Bègles (278 route de Toulouse). Réservez la date, l'invitation suit.

Amicalement,

Véronique Billard
Présidente de l'association La Houlette

"LE PARTAGE EST UNE NOURRITURE qui fait naître l'ESPÉRANCE."
JEAN VANIER



RETOUR EN images!

L'année 2015 a commencé avec un très beau concert dans le chœur de l'église Notre-Dame de Bordeaux. Le Chœur Voyageur a chanté pour l'Arche en Gironde, impulsant dès le mois de janvier un souffle nouveau sur notre projet...



Le printemps a vu fleurir de nouvelles forces pour compléter l'équipe qui prend la relève dans l'aventure de l'Arche en Gironde, avec de gauche à droite: Alain, Muriel, Simone, Philippe, Francis, Hélène, Luc, Véronique, Emmanuel, Michel, Etienne.



Ce fut l'été le plus chaud, sauf le jour du marathon du Médoc (le plus long du monde), où la pluie était de la partie, nos amis de l'Arche en Agenais aussi !

AVEZ-VOUS DE
BONNES IDÉES
POUR UN PROJET,
UN DÉFI À
RELEVER....?

CONTACTEZ-NOUS!



RETOUR EN images!

La Journée des Amis fut un véritable succès, avec une écoute particulièrement attentive des avancées du projet et une pétanque endiablée l'après-midi après un repas partagé entre plus de 100 personnes. La célébration clôtura cette belle journée informative, festive et chaleureuse.



L'automne fut centrée sur la rencontre avec un nouveau public, en présentant notre projet, ses particularités, ses besoins, en présence de Stephan Posner, directeur de l'Arche en France, et de Robin Sykes, directeur de l'Arche en Agenais. La salle de l'Athénée, prêtée par la Ville de Bordeaux, favorisa ces échanges et permit le lancement de notre campagne d'appels de fonds poursuit.



La vente annuelle, juste avant l'avent, a été pilotée par Adélaïde, ancienne volontaire de l'Arche : vous y avez trouvé vos cadeaux de Noël, mais aussi le lieu d'échanges que vous connaissez bien maintenant. Sachez d'ores et déjà qu'Adélaïde fourmille d'idées pour l'an prochain...

**AVEC NOUS,
DONNEZ CORPS
ET VIE À CETTE
NOUVELLE
COMMUNAUTÉ DE
L'ARCHE
EN GIRONDE.**